
 
Cette conférence est un moment de réflexions nécessaires où je me 
permet de démystifier plusieurs aspects de la vie. De poser la 
fameuse question « Êtes-vous là où vous voulez être ».  
 
En passant par le corps, la famille, l’intimité, l’autre, le travail et bien 
d’autres sphères toutes aussi importantes. Je vous invite à me suivre 
dans ma réflexion.  
 
Je ne suis pas un donneux de trucs ou de listes à suivre. Je ne vous 
ferai pas embrasser votre voisin ou vous faire danser sur place afin 
de vous stimuler.  
 
Et pourtant...  
 
Vous ne repartirez pas les mains vides!  
 

Êtes-vous là où vous voulez être? 


